

Herren Bezirksliga Gruppe 1

TTV Muckenschopf : TTC Rauental II
Samstag, 13.04.2024, 18:00 Uhr

Großer Jubel beim TTC Rauental II – 9:7 Auswärtserfolg

Nach hartem Kampf entführten die Gäste des TTC Rauental II am vergangenen Samstag in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 beim 9:7 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTV Muckenschopf. Wie knapp es im umdatierten Spiel wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 30:28 aus Sicht der Gastmannschaft. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 12. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte das Doppel Rodriguez / Landler. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Jonas Schnepf nun 6 Siege auf dem Tabellenkonto.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen Sieg verpassten Oelze / Zimpfer beim 1:3 gegen Schnepf / Immler. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim 8:11, 4:11, 4:11 gegen Rodriguez / Landler fanden Knöbel / Brümmel von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Ein hartes Stück Arbeit hatten am Nachbartisch Fullenwarth / Atmaca gegen Beckert / Tasch zu verrichten, bevor ihr Fünf-Satz-Sieg feststand. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Tim Julian Oelze hatte seinen Gegner Miguel Rodriguez beim deutlichen 15:13, 11:6, 11:7 insgesamt im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Jean Fullenwarth machte mit Jonas Schnepf beim 11:7, 11:5, 15:13 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. 2:3 endete das Einzel zwischen Marius Knöbel und Alexander Immler aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Niclas Beckert war für Volker Brümmel schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nur einen Satz verlor dagegen Robin Zimpfer beim 12:10, 11:6, 8:11, 11:9 gegen Lukas Tasch und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Trotz Blitzstart verlor Mustafa Atmaca sein Spiel gegen Frank Landler letztlich mit 11:7, 15:17, 6:11, 1:11. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. Beim 3:0-Erfolg gegen Jonas Schnepf zeigte Tim Julian Oelze indes seinem Gegner die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diese Niederlage liegt Schnepf nun bei einer Bilanz von 8:8 seit Beginn der Spielzeit. Jean Fullenwarth hatte seinen Gegner Miguel Rodriguez beim ungefährdeten 3:0 recht sicher im Griff. Durch diese Niederlage liegt Rodriguez nun bei einer Bilanz von 7:5 seit Beginn der Spielzeit. Marius Knöbel gelang es, Niclas Beckert im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem nicht zu erwartenden 3:0-Sieg. Dieser Sieg war somit der 9. Sieg von Knöbel seit Beginn der Serie, während er bislang 8 Einzel verlor. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:5. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der nachfolgenden 1:3 Niederlage jedoch für Volker Brümmel gegen Alexander Immler. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Brümmel bei 5, während er nun 14 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Robin Zimpfer gegen Frank Landler, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Mit diesem Sieg hat Landler nun 7 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 7 Einzel verlor. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Mustafa Atmaca bei seiner Niederlage gegen Lukas Tasch. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel

erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Oelze / Zimpfer über die 1:3-Niederlage gegen Rodriguez / Landler hinwegtröstet werden mussten. Damit war der 9. Punkt für den TTC Rauental II im Kasten.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV Muckenschopf die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:13 bei 4 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Rauental II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 14:10. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTV Muckenschopf

Doppel: Oelze / Zimpfer 0:2, Knößel / Brümmel 0:1, Fullenwarth / Atmaca 1:0

Einzel: T. Oelze 2:0, J. Fullenwarth 2:0, M. Knößel 1:1, V. Brümmel 0:2, R. Zimpfer 1:1, M. Atmaca 0:2

TTC Rauental II

Doppel: Rodriguez / Landler 2:0, Schnepf / Immler 1:0, Beckert / Tasch 0:1

Einzel: J. Schnepf 0:2, M. Rodriguez 0:2, N. Beckert 1:1, A. Immler 2:0, F. Landler 2:0, L. Tasch 1:1